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令和３年度第３回 恵庭市史編さん委員会会議（書面開催） 議事録 

※本会議は令和３年９月１日（水）に開催予定であったが、新型コロナウイルス感染の拡大防止

のため書面会議に変更し、下記協議事項等に関する市史編さん委員からの意見を取りまとめた。 

【開催日】 令和３年９月１０日（金） ※意見書集約日 

【出席委員】 北越会長、山田副会長、曽根委員、中泉委員、山口委員、横道委員 

江里口委員、高橋委員、宮田委員 

【議 題】

■協議事項 

(1) 市史編さん業務の委託期間について 

(2) 市史原稿の内容について 

①第１２編「まちづくりと市民活動」 

－第３章「協働のまちづくり」・第４章「市民活動」 

(3) 第３編第３章以降の取り扱いについて 

【意見集約の概要】

■協議事項 

（１）市史編さん業務の委託期間について 

  ※了承 

（２）市史原稿の内容について 

   ① 第１２編「まちづくりと市民活動 

－第３章「協働のまちづくり」・第４章「市民活動 

   ・Ｐ2 読書の関係で読書条例について触れたほうがよい 

・Ｐ4 まちづくり基本条例を正式名称に 

・Ｐ5 「市内の交通機関」を「公共交通」に修正 

・Ｐ8 市民活動センターの会員数の最新数値を追記 

・Ｐ8 市民活動推進課がその後、庁舎に戻っている点を追記 

・Ｐ11 ＮＰＯ法人一覧を最新に 

・3節 各種市民団体の活動で原稿では「恵庭ライオンズクラブ」「国際ソロプチミス

ト」が記載されているが、他にも紹介するべき団体があるのではないか。（他編で

の記載を整理） 
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（３）第３編第３章以降の取り扱いについて 

・1節Ｐ2 ヘクタール表記はここだけなので、平方メートルの表記に統一してほしい 

・1節Ｐ7 下山口部落、上山口部落は連続受賞した旨の記載して欲しい 

・1節Ｐ13「田に肥料、畑に種もみ」とあるが、「田に種もみ、畑に肥料」の間違いでは

ないか？ 

・Ｐ19 天皇后という表現は正しいのか 

・Ｐ19昭和天皇と直接的に関係ない皇族は関係の記載はしないこととしてよい 

・英霊遺族名簿ではなく、戦没者追悼式の名簿に変更 

・選挙、予算書の記載箇所は事務局に一任 

・選挙の表は文中 

・予算書についても文中 

・徴兵受験者数の推移も市の歴史を知る上で必要 

・戦没者名簿は巻末でよい。 

・現恵庭市史に記載のあるものは省略しページ数の増加を抑えたほうがよいのでは 

・徴兵受験者数の推移は省略しても良い 

・戦没者名簿は巻末でよい 

【結果】 

 ・協議事項（１）については、了承された。 

 ・協議事項（２）、（３）の文言修正については、各委員より提起された意見を業務受託

者と情報共有し、原稿への反映を検討する。 

 ・協議事項（３）の取り扱いについては、委員間で意見が割れているため、次回会議で再

度、協議する。 

以 上 


